
令和３年６月３日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和３年５月公開例会アンケートまとめ 
      ○回 答 数  ２８件［参加者数：38 名（青研現役 27 名、オブザーバー11 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 

 

 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

 

①一両の貨幣価値、江戸時代の度量衡の現在価値へ目を向けることなど、目からウロコなこと 

 が多々ありました。座布団狙いの一問一答も笑わせていただきました。 

 ありがとうございました。 

 

②基本的に楽しかったです。 

 小判の話しあたりは会話に困った時に活用させていただこうと思っております。 

 

③youtube で鬼平犯科帳を探します 

 

④西良社長の知識量が半端なく素晴らしかった。 

 徳川家の窮地になったときの経営手法があれば聞きたかった。 

 

⑤1 両の現在の価値を知る事が出来た。 

 

⑥１両の単価の違いが、今と昔では違うのが別の視点から考えれるヒントになるなと思い 

 ました。 

 

⑦意外と知らない時代劇に関する雑学は滅多に聞けないので勉強になったし面白かった。 

 

⑧やはり講演は一見、ビジネスに関係なさそうで実は繋がっているという気付きのある 

 テーマが受けるのだと思いました。 

 見つけるまでが大変なのですが.。 

 

⑨普段の視野だけでなく色んな時代や角度から見れば気づける事がある。 

 

⑩歴史の面白さ。 

 

⑪学生時代勉強してなかったのでいい勉強になりました。 

 

⑫参加者の元気をいただきました 

 

⑬歴史豆知識は会話のネタになる 

 

⑭コミニケーションが大事、形関係なくですか 

 

⑮歴史の不思議 
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 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 

 

①コロナで気も沈みがちなのでリモートでの例会であれば雑学なんかも良いのではと思います。    

 オブザーバーがでしゃばって意見してスミマセン 

 

②西洋歴史なども、またよろしくお願いします。 

 

③自己啓発など 

 

④時代劇から学ぶ経営学 

 

⑤講習会にあった「自分好みの酒に巡りあえるために」が個人的に気になりました。 

 

⑥不明 

 

⑦講師の趣味など仕事と関係ない事も。 

 

⑧食文化の歴史笑笑 

 

 

 

 

  Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、会へのご意見・ご提案等がございましたら 

     お書き下さい。 

 

  ①参加させていただき有難うございました！ 

   レッツゴー青研！！！ 

 

  ②面白かったです。参加させていただき、ありがとうございました。 

 

  ③役員の皆様、お疲れ様でした。 

 

  ④笑いがあり楽しかったです。 

 

  ⑤同じ組合内から講師を依頼するということが当会ではあまりないので、アットホームな 

   雰囲気で良いと思いました。 

 

  ⑥リモート開催でも途中休憩があった方が良いかもです。 

 

  ⑦いつも活発的で笑いのあるセミナーで楽しいです。 

 

  ⑧続きの第 2 弾して欲しいです。 

 

 

          —————————————————————————————— 以上 
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